

Pôle communication 24.65.42

Vendredi 3 février 2023

INFORMATION PRESSE

Une journée pour célébrer la fraternité au Kuendu Beach

Le gouvernement organise deux actions placées sous le signe de la solidarité à l'occasion de la journée mondiale de la fraternité humaine proclamée par l'Assemblée générale des Nations Unies tous les 4 février.

Mickaël Forrest, membre du gouvernement chargé de la culture et des actions en faveur de la solidarité, a animé, en présence des associations partenaires, une conférence de presse ce vendredi 3 février afin de présenter les ambitions de ces deux opérations.

Dans un esprit de partage et de convivialité, une journée culturelle se déroulera sur la plage du Kuendu Beach, samedi 4 février à partir de 7 heures. L'événement, auquel sont conviés les habitants des squats, est organisé en partenariat avec l'association Action solidaire.

Grâce à une collaboration fructueuse avec l'ONG Samaritan's purse et le Conseil chrétien de Nouvelle-Calédonie, neuf containers de jouets ont été réceptionnés et seront distribués aux enfants calédoniens durant cette journée. À l'approche de la rentrée des classes, des fournitures scolaires seront également offertes aux familles.

Programme de la journée du 4 février au Kuendu Beach

7 h - 8 h 30	Accueil des participants et des associations des quartiers et des tribus de la ville
9 h	Accueil coutumier suivi du discours d'ouverture
9 h 30 - 11 h	Activités sportives, culturelles et culinaires (ateliers tournants)
12 h	Teva et ses musicos
Repas partagé	
12 h 45	Conte par Yiicipo Koteureu : « Inâbe et Dùù, le petit baleineau »
13 h	DJ Küsh
14 h	Distribution des kits et des dons par Action Solidaire et les Sans Voix
15 h	Pwanyàbi de Ponérihouen
15 h 45	Discours de clôture

*